

希望坂2

泉小中学校わくわく通信

第8号

H29.7.19(文責:学校長)



いよいよ『夏休み』へ! 7/21~8/31

7月20日(木)は1学期の終業式。昨年は、熊本地震の影響で1日遅い終業式、1週間早い始業式でしたが、今年度は例年どおり、42日の長い夏休みになります。病気やけが、交通事故や水難事故、自然災害に気を配り、「自分の命は自分で守る」基本を忘れず、休み期間中、「生活リズム」が不規則にならないように注意して欲しいものです。元気に有意義な夏休みを過ごしましょう!



お世話になりました! 授業参観・懇談等

6月30日(金)1学期末の授業参観・学年学級懇談を開催しました。今回は中から小への「乗り入れ授業」も参観していただきました。当日は、給食試食会や学校評議員会、救命救急講習会も開催され、大変お世話になりました。

むたゆうじ さわやかコンサート 社会を明るくする運動

6/30 児童会・生徒会も活躍



「社会を明るくする運動」の一環として、テレビ

でもお馴染みの「むたゆうじ」さんをお招きして、コンサートが開かれました。メッセージ性の高い歌とともに、楽しいトークあり、笑いありで会場となった体育館は大盛り上がり。あっという間の90分でした。オープニングには、小1~中3の各学級目標の紹介もあり、思いやりや仲間との絆の大切さを再確認しました。



中3高校説明会



7/3.18 中学校では、2日間に渡り高校説明会が行われました。台風接近に伴う臨時休校で間隔が空きましたが、みんな真剣に傾聴していました。

7/7 小学校では、放課後子ども教室に通う低学年の子ども達を中心に、七夕の飾り付けを行い、笹竹を図書室前に設置しました。願いは叶うかな?



小6七夕飾り



7/5 中学校では、人権擁護委員を講師にお招きし、SNSの使い方と人権について、みんなで考え合いました。トラブル回避の早道は即実行です。